

Im und vom Beatles Museum erhältlich: /// Available at and from the Beatles Museum:

## Buch über BEATLES-EP-Veröffentlichungen in Großbritannien

Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail).  
Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail).



ca. April 2024: **THE BEATLES: Buch *EXTENDED PLAY IN THE U.K.* 84,95 €**

Untertitel: ***A COMPLETE OVERVIEW OF THE BEATLES' EPs MANUFACTURED IN THE U.K.***

Autor: Richard Noller mit Beiträgen von Ed Dieckmann / Verlag: Apcor, Niederlande / ISBN: ???.

Gebundenes Buch / Format ca. 30,5 cm x 21,5 cm (noch unter Vorbehalt) / ca. 500 Seiten / etwa 4.300 Farb- und Schwarzweiß-Abbildungen / englischsprachig.

### Presstext:

In 2022, Apcor published ***MADE IN THE U.K.*** – A complete overview of the Beatles' singles manufactured in the U.K. by Richard Noller in a limited edition of 500 copies. It was an immediate success, necessitating a second printing within weeks. It met with great reviews, not just from enthusiastic buyers, but also by trade magazines such as the leading U.K. magazine for record collectors (aptly named „Record Collector“), who gave it a raving 5-star (out of 5) review and placed it at the same level as books such as ***REVOLUTION IN THE HEAD*** (Ian Macdonald) and ***THE COMPLETE RECORDING SESSIONS*** (Mark Lewisohn) and named it „an essential addition to the collection“.

Now comes Richard Noller's new book, ***EXTENDED PLAY IN THE U.K. – A COMPLETE OVERVIEW OF THE BEATLES' EPs MANUFACTURED IN THE U.K.***, the logical follow-up and accompaniment to the singles book. Set for publication in early Spring 2024, again, this is a tome (hardback, 500 pages in full colour, nearly 4,300 illustrations!!) with the most detailed information about the Beatles' EP releases in the U.K. ever gathered in book form, peppered with countless pictures and scans of labels, sleeves, rare documents, timely news reports, acetates, sheet music, test pressings, etc. Even if the Beatles only released 13 Parlophone EP titles during their existence as a band, which this book of course covers in great detail from the very first pressings up to the final releases from the CD era, there are in-depth discussions about the EPs released on other labels, planned but unreleased EPs, BBC Transcription discs, virtual EPs made available on streaming services, an exhaustive coverage of the Irish EPs (including every known label variation), an illustrated chapter on foreign EPs modeled after the U.K. titles, a gallery of EPs with „songs they gave away“, a complete overview of U.K. EP sleeves used in other countries, a chapter on Bootleg EPs and much, much more. As a bonus there is a chapter on new 45 (singles) findings, uncovered since the publication of the ***MADE IN THE U.K.*** book two years ago.

This book will, like the ***MADE IN THE U.K.*** book did for the Beatles' U.K. singles releases, stand as the final word on the Fab Four's U.K. EP releases.

### Presstext (Übersetzung):

Im Jahr 2022 veröffentlichte Apcor ***MADE IN THE U.K. - A complete overview of the Beatles' singles manufactured in the U.K.*** von Richard Noller in einer limitierten Auflage von 500 Exemplaren. Es war ein sofortiger Erfolg, so dass innerhalb weniger Wochen eine zweite Auflage gedruckt werden musste. Es erhielt großartige Kritiken, nicht nur von begeisterten Käufern, sondern auch von Fachmagazinen wie dem führenden britischen Magazin für Plattensammler (mit dem treffenden Namen "Record Collector"), die es mit 5 von 5 Sternen bewerteten und es auf eine Stufe mit Büchern wie ***REVOLUTION IN THE HEAD*** (Ian Macdonald) und ***THE COMPLETE RECORDING SESSIONS*** (Mark Lewisohn) stellten und es als „an essential addition to the collection“ („eine unverzichtbare Ergänzung der Sammlung“) bezeichneten.

Nun erscheint Richard Nollers neues Buch ***EXTENDED PLAY IN THE U.K. - A COMPLETE OVERVIEW OF THE BEATLES' EPs MANUFACTURED IN THE U.K.***, der logische Nachfolger und Begleiter des Single-Buches. Auch hier handelt es sich um einen Wälzer (gebunden, 500 Seiten in Farbe, fast 4.300 Abbildungen!!) mit den detailliertesten Informationen über die EP-

Veröffentlichungen der Beatles in Großbritannien, die je in Buchform zusammengetragen wurden, gespickt mit zahllosen Bildern und Scans von Etiketten, Hüllen, seltenen Dokumenten, aktuellen Zeitungsberichten, Acetaten, Noten, Testpressungen usw. Auch wenn die Beatles während ihrer Existenz als Band nur 13 EP-Titel bei Parlophone veröffentlicht haben, die dieses Buch natürlich von den allerersten Pressungen bis zu den letzten Veröffentlichungen der CD-Ära sehr detailliert behandelt, gibt es ausführliche Besprechungen der EPs, die bei anderen Labels erschienen sind, geplante, aber unveröffentlichte EPs, BBC-Transcription-Discs, virtuelle EPs, die über Streaming-Dienste verfügbar gemacht wurden, eine erschöpfende Berichterstattung über die irischen EPs (einschließlich aller bekannten Label-Varianten), ein bebildertes Kapitel über ausländische EPs nach dem Vorbild der U. UK-Titeln nachempfundenen ausländischen EPs, eine Galerie von EPs mit "Songs, die sie verschenkt haben", eine vollständige Übersicht über die in anderen Ländern verwendeten Hüllen britischer EPs, ein Kapitel über Bootleg-EPs und vieles, vieles mehr. Als Bonus gibt es ein Kapitel über neue 45er (Singles) Funde, die seit der Veröffentlichung des **MADE IN THE U.K.** Buches vor zwei Jahren entdeckt wurden.

Dieses Buch wird, wie schon das **MADE IN THE U.K.** Buch für die britischen Single-Veröffentlichungen der Beatles, das letzte Wort über die britischen EP-Veröffentlichungen der Fab Four sein.

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*  
the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

## 17. Februar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im Magazin **BEATLES THINGS** regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum

Freitag 17. Februar 1967: **THE BEATLES**: Vinyl-Single **STRAWBERRY FIELDS FOREVER**, Großbritannien.

Samstag 17. Februar 1968: **HUNTER DAVIES** erhält Genehmigung, eine offizielle Biographie über **BEATLES** zu schreiben.

Montag 17. Februar 1969: **JAMES TAYLOR**: Vinyl-LP **JAMES TAYLOR** (mit **PAUL McCARTNEY**) in USA.

Montag 17. Februar 1969: Musikverleger **DICK JAMES**: „Inzwischen 446 verschiedene Interpretationen von *Yesterday* auf Schallplatte.“

Montag 17. Februar 1975: **JOHN LENNON**: Vinyl-LP **ROCK 'N' ROLL**, USA.

Montag 17. Februar 1975: **RINGO STARR**-Plattenfirma **RING'O RECORDS**: **DAVID HENTSCHEL**: Vinyl-LP **STA\*RTLING MUSIC**, USA.

## RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** im Magazin **BEATLES THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!



**Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)**

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: [BeatlesMuseum@t-online.de](mailto:BeatlesMuseum@t-online.de) / Internet: [www.BeatlesMuseum.net](http://www.BeatlesMuseum.net) / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Bestellungen auch telefonisch möglich / Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: **(0049)-(0)345-290 390 0**

**Briefe innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

**Pakete innerhalb Deutschland:** Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

**Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.**

**Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.**

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

## Magazin **BEATLES THINGS**

Wahlweise auf Deutsch oder Englisch / Optionally in English or German

Die aktuellen Magazine **BEATLES THINGS**, jeweils auf Deutsch und auf Englisch:

The current magazines **BEATLES THINGS** magazines, each in English and in German:



Inhalte aller **BEATLES THINGS**-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all **BEATLES THINGS** issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)